

jeudi 21 avril 2022

CARGHESE - OTA

Clape organise des Kfé-Parents sur le sommeil et l'alimentation



Deux ateliers sur le thème du sommeil et de l'alimentation des enfants se tiendront ce vendredi à 16 heures à la salle des fêtes de Carghjese.

P.C.

L'association Clape Corse organise deux ateliers «Kfé-parents» sur le thème du sommeil et de l'alimentation des enfants, qui se tiendront ce vendredi à partir de 16 heures à la salle des fêtes de Carghjese, et lundi 25 avril à partir de 16 heures à la salle municipale d'Ota. Les ateliers sont gratuits et seront animés par la pédiatre Marie-Bernadette Esterni-Coggia. La diversification alimentaire, l'équilibre

des repas, l'endormissement des bébés et jeunes enfants figureront parmi les points abordés dans une ambiance conviviale. Boissons et collations seront offertes sur place.

Par ailleurs, l'association Clape Corse continue ses actions régulières sur la région Spelunca-Liamone, avec ses POPS (plateforme d'orientation, de prévention et de socialisation), qui se tiennent

chaque semaine de 10 h 30 à 16 heures (*lire encadré*).

Des lieux de parole et d'écoute ouverts aux enfants jusqu'à six ans, accompagnés d'un adulte, et animés par des professionnels spécialisés de l'enfance. On y vient jouer avec d'autres enfants, rencontrer et échanger avec d'autres parents, sortir de l'isolement, pour y être aidé dans la difficile fonction de parent, ou encore quand on s'interroge

Les journées Pops

- Vendredi 22 avril : Carghjese, suivi d'un Kfé-parents à 16 heures.
- Lundi 25 avril : Ota, suivi d'un Kfé-parents à 16 heures.
- Vendredi 29 avril : Evisa.
- Lundi 9 mai : Tiuccia avec atelier d'éveil musical animé par Martine Maroselli.
- Mercredi 11 mai : Ota.
- Vendredi 13 mai : Carghjese.
- Lundi 16 mai : Vico avec atelier d'éveil musical animé par Martine Maroselli.
- Mercredi 18 mai : Piana.
- Vendredi 20 mai : Evisa avec atelier contes animés par la psychologue Laura Stahr.
- Lundi 23 mai : Ota avec atelier contes animés par Laura Stahr.
- Mercredi 25 mai : Coghja.

ou s'inquiète de troubles divers, qu'ils soient légers ou sévères.

Les professionnels de l'enfance souhaitant devenir bénévoles pour l'association seront les bienvenus.

PASCAL CHAUVEAU